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Мой каштан. 

 

В последнее время многие говорят об охране природы. А почему? 

Может быть надо жить сегодня и радоваться, что всё хорошо, вода 

есть, воздух чистый, еда нормальная? В чём проблема? 

Проблема в том, что мы так загрязнили моря и реки, леса и степи. Я 

надеюсь, что люди опомнятся, поймут то, что природа – наша мать, 

а чтобы мы могли жить и жить хорошо, счастливо, мы должны 

содержать в порядке воду, землю, деревья, чтобы птицы и звери 

были здоровыми. Если мы это сделать  не сможем -  значит птицы 

будут гибнуть, а воздух будет грязным, звери будут гибнуть. Если 

человек придет в лес, после себя он должен убрать мусор, а если он 

разведёт костёр-погасить.  

Начинать надо с самого себя. Я весной убирал упавшие листья на 

школьном участке и нашёл маленький росток, который рос из ореха 

каштана. Можно было выбросить его в кучу старых листьев с 

мусором, но мне его стало жалко. Я аккуратно завернул в носовой 

платок, отнёс к своему дому и посадил в цветочный горшок. Потом, 

когда поехал к бабушке в деревню, пересадил его в огород около 

сирени. Сейчас мой каштан подрос, и мне уже доходит по колена.  

Мой совет – начни беречь природу первым, не жди, когда будет 

поздно! 


